

Bürgerstiftung Landkreis Starnberg unterstützt den Ambulanten Hospizdienst Gauting



Über eine Spende in Höhe von 5.000 Euro freute man sich kürzlich beim Ambulanten Hospizdienst Gauting. Übergeben wurde das Geld vom Stiftungsfond LiA – Leben im Alter in Gauting – der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg.

Nur minimale Zuschüsse

Der Ambulante Hospizdienst Gauting ist auf Spenden angewiesen, da viele seiner essenziellen Leistungen, wie die Trauerbegleitung, nicht von den Kassen finanziert werden. Diese Begleitung ist ein wichtiger Bestandteil der Sterbebegleitung – sowohl für schwerkranke Menschen, als auch für ihre Angehörigen. Um ihre verantwortungsvolle Aufgabe bestmöglich erfüllen zu können, benötigen die ehrenamtlichen Sterbe- und Trauerbegleiter fundierte Schulungen. Diese sind jedoch kostenintensiv und werden nur minimal bezuschusst. Zudem werden auch ältere, bedürftige Menschen unterstützt, die sich in ihren letzten Lebenswochen nicht einmal das Nötigste leisten können.

Dank der großzügigen Förderung der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg konnte die Aus- und Weiterbildung der ehrenamtlichen Mitarbeiter finanziert werden, wodurch vielen Sterbenden und ihren Angehörigen geholfen werden konnte.

„Wir sind dankbar für die Unterstützung der Bürgerstiftung, die es uns ermöglicht, unsere wertvolle Arbeit fortzusetzen und den Menschen in unserer Gemeinde in schwierigen Zeiten beizustehen“, sagt die leitende Koordinatorin, Marion Jettenberger, des Ambulanten Hospizdienstes Gauting. Der Stiftungsfond LiA wurde vom 2024 verstorbenen Wolfgang Schrader gegründet.